

## OLEKSANDR IRKHA



Ukrainische  
Zivilgefangene

Oleksandr Irkha, Traktorfahrer aus Mariupol, wurde am 12. April 2022 verschleppt. Nach Aussortierung in Besymenne und Haft in Donezk wird er derzeit mutmaßlich im Untersuchungsgefängnis Nr. 5 in Rostow am Don festgehalten. Infolge der Misshandlungen erlitt er schwere Gesundheitsschäden an den Beinen und Augen und verlor fast alle Zähne.

### **Ukrainischer Traktorfahrer verschleppt**

Oleksandr Irkha

Geburtsdatum: 23. Februar 1979

Verschleppt seit: 12. April 2022

Letzter Aufenthaltsort: Stadt Mariupol

Oleksandr stammt aus der Stadt Mariupol und ist von Beruf Traktorfahrer. Er arbeitete vor seiner Verschleppung in einem Unternehmen, das Metallabfälle sammelt und verarbeitet,







Zur Übersicht ukrainischer Zivilgefangener  
Zur Situation in der Ukraine